

朱振中氏



革開放路線を堅持してお
り、経済の成長が急速に進
んでいる。
眞と眞の間には、アベバ
ーホルト舗装道路を実現する
と同時に、鄉と郷をおむす
道路だ。国際的高規格道路の
の一環であり、わが國が計
画した高速道路網の中の重
要な項目の一つである。この
プロジェクトは遼寧、河
北(北京)方面

来、わが政府ねむる關機
聞は高に關心を寄せて
る。國際高鐵道建設がわが國
の経済成長^{じゆきせいこう}が、東北アジ
アの経済成長^{じゆきせいこう}が、ひいて
は全世界の経済成長^{じゆきせいこう}が
常に有望^{みわう}あるといふ點でして
る。

近頃來、特に小平氏が
中國開拓^{ちゆうかく}を視察^{し察}したしな
どで、中國共產黨^{ちゆうごうきんとう}
書作成計畫^{しょさくせいかげん}について討議^{とうぎ}
し、その報告書を五四年ま
でに完成したと著述^{しょじく}
した。

改革開放に必要不可欠

卷之三

木には企業化調査完成
北の二つの省を経由する。
北京から中國東北地方に通
じる重要な輸送路だ。これ
が完成すれば中國東北地方
の経済成長、國民生活の改
善、交通事情の緩和に対し
て十分な役割を担うことが
できる。
このプロジェクトが中国
側に正式に提出されて以
様だ。

十四回 全国代表大会終了後、改革開放の拡大が進む
べる。これに伴い急速な
経済成長が続いている。し
かし、それとともに交通運
輸の整備がたら後れ、首を
絞めるような状態となり、
わが国の経済成長を制約し
ている。河北省の事情も同

ハヤカワへの輸入額は年々増加の一途を辿る。これは、ハヤカワの商品が世界で高く評価される結果だ。しかし、このように輸入額が伸びる一方で、日本国内の販売額は伸び悩む。これは、日本の消費者が、ハヤカワの商品に対する信頼度が高まっているからだ。つまり、日本の消費者は、ハヤカワの商品を購入する際、安心して購入できると感じている。これは、ハヤカワの商品が、品質が良いと評価されているからだ。

朴明文氏

一九八〇年代後半以後、急速に進行してきた社会主義国家の変革によって、新たな平和共存の国際秩序が形成されつつある。

素していかない。
また、大陸横断鉄道輸送網も日本、韓国、中国、台灣、東南アジア地域など、世界の地域経済圏とアシシア太平洋を繋ぎ、極東全域に拡大される見込みだ。したがって、地域において核心的役割を担う立場へと変化していく。
（以上）

世界各国間では隣接国、内国、または利害と共にした国家間で共同利益を追求するための経済ブロック

埠の海上輸送の問題は、
速で精巧な国際複合輸送
ポートが構築されねば。
国際ハイウェイの開拓

国際的な複合輸送の要 生産と消費の機能つなぐ

東北アジア五ヵ国との相互貿易規模は、一九八五年の約三百七十八億三千五百七十万ドルから一九八九年の約六百七十七億三千五百万ドルに大きく増加し、域内貿易の比重が高まっている。最近、韓国、中国、ロシア、日本など、各國間の相互関係改善の動きが活発に進んでいる。

最近、世界経済秩序が大きく変化しているなかで、東北アジア国家間の交渉は急速度に増加しており、これからも交易規模はさらに大きくなる一方で、日本は、これまでの通商政策を再考する必要がある。一方で、東北アジアの地理的特徴から、世界経済秩序が大いに影響される可能性がある。そこで、本章では、東北アジアの地理的特徴と、その地理的特徴が世界経済秩序に及ぼす影響について述べる。